

2024年7月16日

従業員の意識改革と、多様な人材の活躍を目指して 設立20周年を機に作業用ユニフォームをリニューアル

ケイミュー株式会社（本社：大阪市中央区、社長：木村均）は、設立20周年を機に、全国の工場や研究開発拠点に勤務する社員が着用する作業用ユニフォームをリニューアルしました。



リニューアルの経緯

これまでの作業服は制定から約20年が経過し、機能・素材・デザインなどの面で改善要望があがっていました。そこで設立20周年のブランド刷新を機に、工場・研究開発拠点へアンケートを実施し、新しいユニフォームへリニューアルしました。

リニューアルの目的

- 現場作業における動きやすさを重視した仕様で、安全性の向上を図ります。
- 働きやすい環境づくりの一環として着用時の快適さを追求し、作業効率の向上を目指します。

リニューアルで目指す姿

- これまで以上に質の高い働き方で、従業員の意識改革を生み出します。
- ダイバーシティを推進し、多様な人材の活躍を引き出します。
- 設立20周年を機に、「次の10年に向けて新たなスタートを切る」というメッセージを社内外へ発信します。

新作業用ユニフォームのポイント

次頁をご参照ください。

<本件に関するお問い合わせ先>

ケイミュー株式会社 経営企画部 TEL：06-6945-8146 E-mail：kmew-koho@kmew.co.jp